

## ABSTRAK

### **Siti Sofa Al Muzayyinah, 1192010145: Hubungan Penerapan *Educational Manajemen Information System* (EMIS) Dengan Efektifitas Kinerja Tenaga Kependidikan Di Madrasah (Penelitian Pada Tenaga Kependidikan di MAN se-Kota Sukabumi)**

Sistem informasi manajemen dalam dunia pendidikan semakin berkembang, salah satu produknya yaitu *Educational Manajemen Information System* (EMIS). EMIS hadir untuk mempermudah informasi dalam dunia pendidikan, dalam pengelolaannya penerapan EMIS membutuhkan banyak faktor, diantaranya pada sumber daya manusia yakni tenaga kependidikan. Tenaga kependidikan akan memiliki tingkat kinerja yang tinggi apabila terdapat kesesuaian antara pekerjaan dan kemampuannya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) penerapan *Educational Manajemen Information System* (EMIS) pada madrasah se-Kota Sukabumi, (2) efektifitas kinerja tenaga kependidikan pada madrasah se-Kota Sukabumi, (3) hubungan penerapan *Educational Manajemen Information System* (EMIS) dengan efektifitas kinerja tenaga kependidikan se-Kota Sukabumi.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode deskriptif analisis korelasional. Pengumpulan data pada penelitian ini didapatkan melalui kuesioner dengan pengukuran data skala likert. Responden penelitian ini adalah tenaga kependidikan di MAN se-Kota Sukabumi dengan jumlah 42 orang.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan (1) Penerapan *Educational Management Information System* di MAN se-Kota Sukabumi memperoleh hasil rata-rata 3,37 dari hasil pengolahan data, (2) Efektifitas kinerja tenaga kependidikan di MAN se-kota Sukabumi memperoleh hasil dengan nilai rata-rata 3,42 dari hasil pengolahan data, (3) berdasarkan hasil korelasi 0,001, maka terdapat korelasi antar variabel, selanjutnya berdasarkan nilai *pearson correlation* sebesar 0,441 maka kriteria korelasi kedua variabel yaitu memiliki hubungan yang besar atau sangat kuat. Oleh karena itu, kedua variabel memiliki hubungan yang searah yang berarti semakin tinggi penerapan EMIS maka semakin tinggi pula efektifitas kinerja tenaga kependidikan. Selain itu juga memperoleh hasil dari uji koefisien determinasi ( $R^2$ ) sebesar 0,356 yang artinya kontribusi variabel penerapan *Educational Management Information System* dengan efektifitas kinerja tenaga kependidikan sebesar 35,6%.

**Kata Kunci: Penerapan EMIS, Efektifitas Kinerja, Tenaga kependidikan.**